

cher 401  
 ol  
 413  
 425  
 ung  
 ).  
 rapy taking  
 nd Therapie 441  
 nd therapy  
 ken 451  
 zte  
 ne  
 d the  
 nmer und  
 469  
 eit)  
 od.  
 iliären 481  
 k)  
 efficiency  
 d 511

A. Staudt, W. Bäumler,  
 U. Hohenleutner  
 und M. Landthaler

**Farbstofflasertherapie von Hämangiomen bei Kleinkindern. 10 Jahre Erfahrung (Originalarbeit)**  
*Treatment of childhood hemangiomas with the Flashlamp-pumped-pulsed dye laser. 10 years experience*

521

J. Hoch und M. Kiene

**Korrektur absteigender Ohren. Technik und Langzeitergebnisse der Otoplastik nach Tanzer/Converse (Übersicht)**  
*Correction of prominent ears. Technique and long-term results of Tanzer/Converse otoplasty*

529

M. Heckel, H. Waizy,  
 J. Schaper, E. Mayatepek,  
 A. Wild und H. Schroten

**Spondylodiszitis im Kleinkindesalter. Erfahrungsbericht über 7 Patienten unter 3 Jahren (Kasuistik)**  
*Spondylodiscitis in young children. Experience with 7 patients of less than 3 years*

541

I. Gassner und M. H. Mair

**Sonographie des Spinalkanals (1) (Übersicht)**  
*Ultrasonography of the spinal cord (1)*

551

**Zertifizierte Fortbildung (CME)**

**Teilnahmebedingungen und Testbogen** 489

B. Buchholz, S. Hien,  
 M. Beichert und T. Schaible

**Mutter-Kind-Transmission von HIV-1. Aktuelle Leitlinien für die Pädiatrie (Übersicht)**  
*Mother-to-child-transmission of HIV-1. Actual recommendations for paediatricians*

491

**Testfragen** 506

**Auflösung aus Heft 1/Band 67** 508

**Kommentare**

B. Krammer und H. Gadner;  
 D. Niethammer

**Komplementäre Therapie bei krebskranken Kindern aus Sicht der Eltern und der Ärzte**  
*Complementary and alternative medicine in children with cancer – the parents and the doctor's perspective*  
 Zu: C. Tautz und A. Längler (Seite 451)  
 mit anschließendem Schlusswort

462